

NAO 2022 : Pourquoi faire grève aujourd'hui et/ou demain ? !!!

L'ensemble de vos organisations syndicales appellent à la grève les 11 et 12 janvier pour que la direction augmente le budget des NAO 2022
L'Ugict-CGT, compte sur vous tous pour y participer massivement !!
Ci-dessous le texte commun envoyé à notre direction.



Bonjour,

Après une année 2021 à 1% d'AGS malgré une inflation de 2,8%, les premières propositions faites par la direction ce jeudi sont très loin des attentes des salariés, pour ne pas dire indécentes.

Les organisations syndicales CFTD, CFE-CGC, CGT, FO et SUD appellent les salariés à réagir et montrer à la direction leur mécontentement, par des actions aussi bien symboliques que concrètes.

Nous vous proposons :

Dès ce vendredi 7 jan., de mettre en place dans vos boîtes courriels des « réponses automatiques » montrant votre mécontentement.

Par exemple avec un texte type : « Nous soutenons les revendications NAO de l'intersyndicale », « Oui pour une vraie reconnaissance par de vraies augmentations ! », « Tout le monde doit pouvoir vivre de son travail ! », « 2% d'augmentation, de qui se moque-t-on ! », « Pas d'aumône, juste une juste reconnaissance par un salaire digne et à la hauteur de nos engagements pendant cette pandémie, ses difficultés d'approvisionnement, de production ... !... » ; « je soutiens l'intersyndicale NAO » ; « 2% comme récompense de nos efforts !... Ne méritons-nous que votre monnaie de mépris et d'humiliation ? », « etc. ».

Dès la semaine prochaine un appel à la grève sera lancé, nous vous invitons à rejoindre ceux qui seront sur place si vous le pouvez, mais dans tous les cas, fermez les PC que vous soyez sur site ou en télétravail !

MARDI 11 JANVIER l'intersyndical appelle l'ensemble des salariés à se mettre en grève et à se mobiliser, durant ½ journée à minima

L'année 2021 a été compliquée pour tout le monde et dans tous les secteurs (Dixit Bruno Blin « *Tout au long de cette année, il nous aura fallu apprendre à vivre avec le virus en modifiant nos rythmes comme nos habitudes de travail et en œuvrant pour limiter l'effet des perturbations de notre chaîne d'approvisionnement et des tensions sur les matières premières sur notre activité. Tout cela grâce à un remarquable travail entre les équipes de la BA, de GTT, GTP, GTO et des autres organisations.* »).

Pourtant NOUS TOUS, salarié(e)s de RT, avons fait le job (dixit Bruno Blin « *C'est votre mobilisation, la poursuite de vos efforts et la qualité de votre travail dans une situation d'exception qui ont permis à Renault Trucks de maintenir son cap et de préserver la satisfaction de ses clients. Je tiens à vous en remercier sincèrement.* »).

Toutes les communications dans Violin de Martin Lundstedt et de tous ses VP parlent d'une année exceptionnelle, de résultats financiers très positifs, chacun doit en profiter : les actionnaires, les investissements et bien évidemment l'ensemble des salariés.

Depuis mars 2020, l'entreprise a économisé ses frais fonctionnels (eau, électricité, chauffage...) alors que les salariés ont vu leurs factures augmenter pour effectuer leur travail à distance et permettre à leur entreprise d'obtenir les résultats financiers tant de fois cités. Les efforts des salariés sur site et en distanciel méritent d'être reconnus autrement que par des paroles.

Il faut maintenant que nous récoltions les fruits de nos efforts qui ont permis au groupe de finir en meilleure santé financière qu'avant la crise !

Messieurs les dirigeants vous devez passer des paroles aux actes en reconnaissant le travail fait, en rattrapant la perte de pouvoir d'achat de 2020 et 2021 et en anticipant l'inflation 2022 déjà annoncée par l'INSEE.

Cela passe par de très fortes augmentations générales et individuelles pour toutes les catégories de salariés !

Vous tous salarié(e)s de Renault Trucks aidez vos représentants à négocier en les soutenant.

Les organisations syndicales de RT SAS

CFDT, CFE-CGC, CGT, FO et SUD

SANS MOBILISATION, PAS D'AUGMENTATION !!

SI VOUS ÊTES POUR UNE VRAIE DISTRIBUTION DES RICHESSES FAITES LE SAVOIR HAUT ET FORT !!

Ces heures de grève peuvent faire pencher la balance !!

Ajoutez le message en interne et en externe « en grève » et coupez votre PC

Mobilisons-nous pour des salaires à la hauteur de notre travail !